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Consejo Directivo

Acta No. 006/2011 de la Sesión Ordinaria del lunes 22 de agosto de 2011

El lunes 22 de agosto de 2011, a las 10:00 de la mañana, se efectuó en el local de

la Escuela Nacional de la Judicatura la sexta sesión ordinaria de su Consejo

Directivo, del año 2011. En dicha sesión, estuvieron presentes, el Dr. Jorge A.
Subero Isa, Juez Presidente de la Suprema Corte de Justicia y Presidente del

Consejo Directivo; el Lie. Elias Santini Perera, Consejero del Poder Judicial,

Miembro; la Dra. Altagracia Norma Bautista de Castillo, Jueza Presidente de la

Cámara Penal de la Corte de Apelación de San Cristóbal, Miembro; la Licda.

Yokaurys Morales, Jueza de la Cámara Civil del Juzgado de Primera Instancia del

Distrito Nacional, Miembro, No asistieron los miembros: Dr. Diego José García
Ovalles, Presidente del Colegio de Abogados y el Dr. Juan Manuel Pellerano

Gómez, éste último presentó excusas.

La Directora de la Escuela Nacional de la Judicatura, Dra. Gervasia Valenzuela

Sosa, participó en su condición de Secretaria del Consejo Directivo.

La agenda presentada por el Presidente del Consejo para desarrollar durante la

sesión, fue la siguiente:

1. Lectura y Aprobación del Acta No. 005-2011 de la sesión anterior de
Consejo Directivo celebrada el lunes 25 de julio de 2011.

2. Rendición de cuentas de la Directora de la Escuela Nacional de la



Judicatura:

• Presentación actividades julio-agosto 2011.

\ • Eje Institucional.
• Formación de Aspirantes

• Formación Continua.
•Administración y Finanzas.

•Gestiones

3. Asuntos que requieran un pronunciamiento por parte del Consejo Directivo:

• Descargo DIGIPRES mes de mayo.
4. Asuntos urgentes no consignados en el orden del día:

Desarrollo:

1. Lectura y Aprobación del Acta No. 005-2011 de la sesión anterior del
Consejo Directivo celebrada el lunes 25 de julio de 2011.
El acta 05-2011 fue leída y ñrmada por los miembros presentes. Esta acta
corresponde a la quinta sesión ordinaria del Consejo Directivo celebrada el lunes
25 de julio de 2011.

2. Rendición de cuentas de la
Judicatura:

Directora de la Escuela Nacional de la

• Eje Institucional: La Directora de la ENJ, Dra. Gervasia Valenzuela Sosa
presentó las actividades realizadas en el período julio-agosto respecto al eje
institucional, que incluye la parte de Estrategia, parte internacional, los
Comités Responsables del Sistema, Imagen Institucional, Recursos
Humanos y la Comisión de Compras. En este punto se hizo un resumen de
los viajes institucionales que entre julio y agosto abarcaron las
jurisdicciones de Montecristi, San Pedro de Macorís, Santiago, La Vega,
Barahona, San Cristobal, Puerto Plata, San Francisco y San Juan de la



Maguana. En estos viajes se abrió un espacio de intercambio de ideas
la formación continua de la Escuela Nacional de la Judicatura. La D<jétora
Gervasia Valenzuela también presentó el resultado de la graduación
realizada el 11 de agosto pasado, donde se entregó al Poder Judicial 29
nuevos jueces de paz. También recibieron sus diplomas de formación
continua 833 participantes entre jueces, defensores públicos, empleados del
Poder Judicial y abogados de la comunidad jurídica nacional e
internacional. En cuanto a la parte internacional se informó la próxima
reunión de la Junta Directiva de la RIAEJ a los fines de preparación de la VI
Asamblea General de dicha Red, a celebrarse en Villa de Leyba, Colombia.
En cuanto a la Comisión de Compras fueron presentados los procesos de
licitación pendientes en la ENJ y los resultados obtenidos a la fecha. De
todo lo cual queda constancia en el informe presentado al Consejo Directivo
en la Wiki de la ENJ, en la parte Institucional.

>re

• Presentación actividades de Formación y Capacitación (julio-agosto
2011). La Licda. Nora Rubirosa Gerente de Formación y Capacitación,
presentó las actividades de Formación y Capacitación realizadas en el
período julio-agosto 2011, tanto en el Programa de Formación de
Aspirantes, como en el Programa de Formación Continua. Se informó que el
Grupo de Aspirantes a Juez de Paz Grupo 2-2009 terminó el periodo de la
pasantía. El grupo de Aspirantes a Juez de Paz grupo 1-2010 está en su
primer ciclo de suplencia, terminarán su formación completa en septiembre
del presente año. En el presente ciclo, los aspirantes están haciendo su
trabajo social conjuntamente con ProConsumidor, con el fin de difundir los
derechos de los consumidores y usuarios. La asistencia a estos eventos/Ká

sido excelente. /
• Se informó sobre los cursos de Formación Continua: Continuarán! los

talleres departamentales, en el mes de septiembre se realizará el Taller
Penal Laboral. Además, del 25 al 29 de julio se llevó a cabo el seminario\de
Lavado de Activos, organizado conjuntamente con la Procuraduría de la



República y con la participación especial del Dr. Javier Zaragoza Aguado,
Fiscal de la Audiencia Nacional del Reino de España.
Se está en el proceso de diseño de los talleres gerencia de despacho y como
mejorar la capacidad de argumentar. En el área civil, terminaron con éxito
los cursos de Derecho de los Consumidores y Usuarios y Derecho Laboral
Internacional. Además se iniciaron los cursos de Seguridad Social y Derecho
de Familia. De la misma forma, en el Área de Principios Fundamentales se
iniciaron los cursos de Amparo, Derecho Internacional de los Derechos
Humanos y Derecho Constitucional. Los materiales sobre Derecho
Constitucional y Amparo ya están listos y solo falta imprimirlos. Llegado
este punto, el Magistrado Presidente de la Suprema Corte de Justicia, Jorge
A. Subero Isa propuso que se llevara a cabo un curso de Derecho Penal
Moderno y que el mismo tuviera un internacional invitado, sugerencia que
fue acogida y consta en la presente acta.
En lo que se refiere al Área Funcional, se informó de la acogida recibida por
los talleres sobre Medios de Prensa y Publicidad, Justicia y Medios de
Comunicación, Cámara de Gesell, Manejo de Expedientes Civiles,
Competencias Institucionales y de Gestión y otros necesarios para la
inclusión en la carrera administrativa judicial. También se hizo la
sugerencia de indagar la posibilidad de realizar videos conferencias con
Universidades del país.
De todo lo cual queda constancia en el informe presentado al Consejo
Directivo en la Wiki de la ENJ, en la parte de Formación v Capacitación.

Informe de Gestiones:

Gestión de Administración y Finanzas (GAF): La Licda. Giselle
Mojica, presentó el control presupuestal del período enero-julio 2011, 1al
ejecución presupuestaria, el estado de resultados y el estado de situación
del período antes mencionado. También presentó los descargos del

iIGEPRES auditados del mes de mayo. De la misma forma, presentó el



plan que se estructura para un nuevo modo de pago de los a] •rtes por
desplazamiento: motivado por reclamos en los viajes de difusión. De todo lo
cual queda constancia en el informe presentado al Consejo Directivo en la
Wiki de la ENJ, en la parte de Administración y Finanzas.

Gestión de Registro e Información (GRI): La Licda. Glennys Díaz,
Gestora de GRI, presentó el informe final de asistencias, convocatorias y
permisos de jueces a las diferentes capacitaciones para el período julio -
septiembre 2011. Así mismo se presentaron las estadísticas del centro de
documentación de préstamos físicos y visitas al espacio virtual. En este
punto, Méjico fue el país que más visitó nuestros libros colgados en google
books. Tanto la biblioteca física como virtual, así como la estructura de esta
Gestión fueron modificadas para cumplir los requerimientos de la MESCYT.
De todo lo cual queda constancia en el informe presentado al Consejo
Directivo en la Wiki de la ENJ, en la parte de Gestión de Registro de
Información.

Gestión de Innovación, Gestión y Transferencia (IGT): La Directora
de la Escuela Nacional de la Judicatura, Dra. Gervasia Valenzuela Sosa,
presentó los avances en los proyectos a cargo de esta gestión. De esta
forma, se explicó sobre el proyecto de Investigación Aplicada. En este punto
se informó que en la actualidad se trabaja en el Marco Teórico de la
Investigación relativa al impacto del Sistema de Integridad Institucional. El
Profesor Andruet ha solicitado datos para validar lo trabajado y el equipo
local ha hecho sus aportes y observaciones. Está pendiente una reunión con
los diferentes equipos locales para llevar a cabo una observación grupal de
validación de lo avanzado por el investigador internacional. El equipo[locql
de metodología ha hecho sugerencias que se han tomado en cuenta. So
preparan grupos focales como forma de recolección de datos y orientación
de la investigación. En la parte de Gestión de Calidad se explicó el plan
estructurado y la intención de vincular el Sistema de Calidad con ISL



solicitud hecha a la Mescyt. Todo lo cual está contenido en el informe IGT
en la wiki, en la parte de Innovación, Gestión y Transferencia.

Gestión de Atención al Usuario y Servicios Generales: La Directora
de la ENJ, Dra. Gervasia Valenzuela presentó el progreso de los
mantenimientos correctivos y mayores realizados en este período a la
infraestructura física, parqueo, señalización interna, el cambio de la tela de
los toldos (pendiente) y la aprobación de la remodelación de la madera de
las ventanas exteriores de la institución. Todo lo cual está contenido en el
informe IGT en la wiki, en la parte de Gestión de Atención al Usuario v
Servicios Generales.

4. Asuntos que requieran un pronunciamiento por parte del Consejo
Directivo: No presentados.

5. Asuntos Urgentes NO consignados en el orden del día: No presentados

El Dr. Jorge A. Subero Isa, Juez Presidente de la Suprema Corte de Justicia, puso
término a la sesión a las 12:30 p.m., quedando indicada la agenda de la próxima
sesión a celebrarse el lunes 26 de septiembre de 2011, la cual estaría conformada
por los siguientes puntos:

1. Lectura y aprobación del acta 005-2011 de la sesión anterior.
2. Rendición de cuentas por la Directora sobre las actividades desarrolladas

durante el período transcurrido desde la última sesión realizada.
3. Examen de los asuntos que requieren un pronunciamiento por parte del

Consejo Directivo; y
4. Asuntos urgentes no consignados en el orden del día.



Esta acta que recoge las principales incidencias acaecidas durante dicha sesión,

fue leída al Consejo Directivo de la Escuela Nacional de la Judicatura el lunes 22

de agosto de 2011, durante el desarrollo de la sexta sesión ordinaria

correspondiente al año en curso 2011, estando los miembros del Consejo Directivo

arriba indicados presentes de acuerdo con su contenido, quizes procedieron a

aprobarla y rubricarla. /
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